

SLG et Flix présentent au ministre de l'Économie Lex Delles leur vision de la mobilité aéroportuaire en Europe



André Schwämmlein, cofondateur et CEO de Flix, accompagné de Jos Sales et Marc Sales (SLG), a été reçu ce 4 février au Luxembourg par Lex Delles, ministre de l'Économie, des PME, de l'Énergie et du Tourisme.

À cette occasion, SLG et Flix ont présenté au ministre les projets de Flibco, la plateforme européenne de référence dans le transport aéroportuaire, récemment renforcée par l'entrée de Flix à son capital. Le ministre s'est montré particulièrement intéressé par le développement de la mobilité aéroportuaire en Europe et impressionné par l'ampleur de l'activité déployée par Flix à l'échelle internationale.

André Schwämmlein a souligné le rôle stratégique de Flibco au sein de l'écosystème Flix, notamment comme levier d'expansion à partir du Luxembourg, en complément des activités historiques de transport longue distance du groupe. Le maintien du siège social de Flibco au Luxembourg, ainsi que de ses équipes et de sa direction, ont été salués par le ministre.

Les échanges ont également porté sur les atouts du Luxembourg comme hub de mobilité européen, ainsi que sur les infrastructures nécessaires pour accompagner la croissance du secteur. Flibco et Flix ont rappelé leur ambition commune de déployer une mobilité aéroportuaire à la fois accessible, durable et fortement digitalisée, en s'appuyant sur l'expertise opérationnelle de Flibco et le réseau international de Flix.

Dans cette perspective de développement à l'échelle européenne, les deux groupes ont souligné l'absence d'une gare routière de taille importante au Luxembourg, identifiée comme un axe d'amélioration important pour accompagner le développement futur du transport par autocar.

Cette rencontre s'inscrit dans la volonté commune de Flibco, Flix et des autorités luxembourgeoises de soutenir une mobilité plus connectée, durable et accessible à l'échelle européenne.